

La visite de notre ville

AIXE SUR VIENNE

(texte dicté à la maîtresse, rédigé avec son aide)

Vendredi 22 janvier 2016, on est parti se promener dans la ville d'Aixe sur Vienne.

En chemin, OSCAR- SOULEYE a fait l'empreinte de la bouche à égout. Il a posé de la pâte dessus et il a appuyé très fort avec ses pieds.

On a traversé la grande route sur un passage piéton pour aller sur la place de l'église.



A l'église, il fallait chercher les endroits que Mr DOUBLET avait photographiés : la croix en haut de l'église, un morceau de son toit, les vitraux, la porte, la pharmacie, le salon de coiffure, le coq au dessus du monument aux morts...

ALYSSA a fait l'empreinte d'une grille. Sur cette empreinte, on a vu des chiffres.

On a regardé les magasins et dans la vitrine de la boulangerie, on a vu des galettes.



On a écouté les bruits de la ville : la cloche de l'église, la sonnerie de l'école, le bruit des voitures et du camion qui nettoie les rues, les trottoirs.



On est arrivé à la mairie.

Sur le toit de la mairie, on a vu des drapeaux (le drapeau bleu, blanc, rouge et le drapeau bleu avec des étoiles jaunes) et une sirène.



On est retourné à notre école et on est passé devant la grande école.

A la fin, on devait chercher le panneau de signalisation.

